

21. Juni 2021

Sparkasse HagenHerdecke fördert „Nahrung für unsere Bienen“ an der Hugo-Knauer-Grundschule

Bereits seit dem Schuljahr 2014/15 beschäftigt sich die Grundschule Hugo-Knauer in Herdecke Ende mit dem Thema Klimaschutz. Dazu zählen Themen wie Energiesparen, Mülltrennung und Mikroplastik im Meer. Als die Sparkasse HagenHerdecke im Jahr 2019 alle Herdecker Schule aufrief, sich mit Projekten zum Thema Umwelt und Nachhaltigkeit für eine Förderung zu bewerben, kam der Aufruf für den Förderkreis der Hugo-Knauer-Grundschule e. V. gerade recht. Denn kurz zuvor startete an der Schule ein neues Projekt – Insekten ansiedeln und beobachten. Dazu wurde ein großes Insektenhotel aufgebaut und in diesem Zusammenhang erfuhren die Schüler und Schülerinnen auch, dass es nun galt, eine Nahrungsgrundlage für die Insekten zu schaffen, die ihnen in den heutigen Gärten und der Landwirtschaft fehlt.

So entstand die Idee für das Projekt „Nahrung für unsere Bienen“. Die Sparkasse HagenHerdecke unterstützte mit 2.000,00 Euro die Neuanlage einer Wildblumenwiese auf dem Außengelände der Schule. Die Schüler und Schülerinnen der dritten Klassen übernahmen dieses Projekt federführend und so zeigten Philip, Amelia, Zoe, Ela und Faisal stolz unserem Vorstandsmitglied Frank Mohrherr was aus ihren Bemühungen geworden ist. Dieser machte sich in den letzten Tagen zusammen mit Michaela Franz, Sascha Mölders und Michael Rösner sowie Herrn Feuerstack selbst ein

Bild von diesem tollen Ergebnis. Insgesamt wurden den Herdecker Schulen für das Projekt Umwelt und Nachhaltigkeit 15.350,00 Euro zur Verfügung gestellt.



V. l. n. r.: Michael Rösner (Stadt Herdecke), Herr Feuerstack (Fa. Salamon), Frank Mohrherr (Vorstandsmitglied Sparkasse HagenHerdecke), Schüler und Schülerinnen der 3. Klasse, Sascha Mölders (Förderkreis Hugo-Knauer-Grundschule e. V.), Michaela Franz (Schulleiterin)